EDUCACION JUDIA PARA AMERICA LATINA

Bajo los Auspicios del Congreso Judío Mundial se realizó la grabación y difusión de la "videocassette" experimental destinada a integrar un programa de Educación Judía para Adultos en América Latina.

Este intento inicial está dedicado a tres enfoques sobre la identidad judía: el primero, "La situación existencial del hombre judío en nuestra generación", desarrollado por el Sr. Israel Eldar, conocido estudioso israelí, experto en el tema; el segundo, "El enfoque religioso de la identidad judía", a cargo del Prof. Shalom Rosemberg; y el tercero, "La identidad judía y la Biblia", por la Sra. Raquel Hodara.

Este experimento es parte de un amplio programa de educación judía para adultos en la Diáspora, elaborado por Israel Eldar, que tiene como finalidad proveer, en el nivel de la estructura familiar, una videoteca básica que contenga exposiciones y diálogos sobre los temas centrales de la problemática judía actual, encarada, en lo posible, por los más destacados investigadores y docentes en el campo del Pensamiento Judío.

La idea surgió de la necesidad que expresaron miembros de las comunidades judías de Latinoamérica, en conversaciones mantenidas con Israel Eldar sobre dicho tema. La aparición de la primera "cassette" se debe a la dinámica intervención e iniciativa del ingeniero Eduardo Biggio, una de las mas destacadas personalidades de la intelectualidad judia del Perú

Carta de Jerusalen Año 4. No 32 (agosto-octubre 1984)

